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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI FACOLTA' DI FARMACIA 

DEL GIORNO  28 SETTEMBRE  2010  

Il giorno 28 Settembre 2010, alle ore  9.50, nell'Aula n° 7  della Facoltà di 

Farmacia si è riunito, in seguito a regolare convocazione, il Consiglio di Facoltà 

di Farmacia dell'Università degli Studi  di Bari “Aldo Moro”. 

Sono presenti: 

n. 13  professori ordinari  su 16  aventi diritto 

n. 24  professori associati  su 27  aventi diritto  

n. 37 ricercatori  su 42 aventi diritto 

n. 7 rappresentanti degli studenti su 11 aventi diritto  

n. 2 rappresentanti del personale tecn.-ammin. su 3 aventi diritto 

Viene riportato l’elenco dei presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A). 

Professori Ordinari   
 P AG A 
1) ALTOMARE Cosimo X    
2) AVATO Pinarosa  X 
3) BERARDI Francesco X   
4) CAROTTI Angelo X  
5) CONTE Diana X 
6) DE LUCA Annamaria X  
7) de PALMA Mauro X   
8) DE VITO Danila X  
9) DI NUNNO Leonardo   X   
10) FLORIO Saverio   X  
11) FRANCHINI Carlo X  
12) MARESCA Luciana X   
13) NATILE Giovanni X  
14) PERRONE Roberto X 
15) STIPANI Italo X  
16) TRAPANI Giuseppe X 
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Professori Associati P AG A 
   
1) BELLOTTI Roberto  X   
2) CAMPAGNA Francesco X 
3) CAPRIATI Vito X  
4) CARRIERI Antonio X  
5) CELLAMARE Saverio X 
6) COLABUFO Nicola X 
7) COLUCCIA Mauro X   
8) CORBO Filomena X 
9) DE LAURENTIS Nicolino X 
10) DESAPHY Jean-François  X 
11) FERORELLI Savina X   
12) FIERMONTE Giuseppe X 
13) FRAGALE Carlo X 
14) FRANCO Massimo X  
15) IACOBAZZI Vito X   
16) LATROFA Andrea X    
17) LENTINI Giovanni X 
18) LEOPOLDO Marcello X 
19) LOGRANO Marcello X  
20) LOIODICE Fulvio X 
21) LUISI Renzo X 
22) OTTOLINO Sabino X   
23) PACIFICO Concetta X  
24) PREZIOSO Girolamo   X  
25) SCALERA Vito X 
26) SCILIMATI Antonio X 
27) TRICARICO Domenico X 
 
Ricercatori P AG A 
 
1) ABATE Carmen X 
2) AGRIMI Gennaro X 
3) ARGENTIERI Maria Pia X 
4) ARMENISE Domenico X  
5) ARNESANO Fabio X 
6) CALVELLO Rosa X 
7) CARBONARA Giuseppe X  
8) CAROCCI Alessia X 
9) CATALANO Alessia X 
10) CATTO Marco X 
11) CAVALLUZZI M.Maddalena  X 
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12) CELLUCCI Carla   X  
13) CUTRIGNELLI Annalisa X 
14)  DE BELLIS Michela X  
15) DE CANDIA Modesto X 
16) DE GENNARO Leonardo   X 
17) DENORA Nunzio X  
18) DE PALMA Annalisa X 
19) FRACCHIOLLA Giuseppe X 
20) INTINI Francesco P.   X 
21) LACIVITA Enza X 
22) LAGHEZZA Antonio X 
23) LAQUINTANA Valentino X 
24) LEONETTI Francesco X  
25) LIANTONIO Antonella X 
26) LOPEDOTA Angela A. X 
27) MALLAMACI Rosanna X 
28) MANDRACCHIA Delia X   
29) MARGIOTTA Nicola X 
30) MELE Antonietta X 
31) MELELEO Daniela X 
32) NICOLOTTI Orazio X 
33) PALLUOTTO Fausta X 
34) PERNA Filippo Maria X 
35) PERRONE Maria Grazia X  
36) PIERNO Sabata  X  
37) ROSATO Antonio X 
38) STEFANACHI Angela X 
39) TODISCO Simona X  
40) TRAPANI Adriana X 
41) VITALE Paola X 
42) VOZZA Angelo X 
 
Rappresentanze P AG A 
 
a) Studenti 
 
1) BRUNETTI Francesco X 
2) CATAPANO Alberto X 
3) CAZZATO Francesco  X  
4) DIPIETRO Giovanni   X 
5) LATTARULO Giuseppe   X 
6) PANELLA Andrea X 
7) PROSCIA Alessandra X 
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8) RIZZO Miriam   X 
9) ROTOLO Elena X 
10) SABELLA Marco X  
11) Scaringella Luigi X 
  
    
b) Personale tecnico-ammin.  
1) CARTA Vincenzo X   
2) GIANNULLO Nicola X 
3) POROPAT Luigia   X 
 

Presiede il Consiglio il prof. Roberto Perrone. Funge da segretario la prof.ssa  

Annamaria De Luca. 

E' altresì presente la dr.ssa Annunziata Celiberti con il compito di assistenza alla 

redazione dei processi verbali dei Consigli di Facoltà, come previsto dall'art. 63, 

comma 7, del Regolamento Generale di Ateneo.   

Constatata la presenza del numero legale, il Preside dichiara valida l'adunanza e 

dà inizio alla discussione degli argomenti  all' 

Ordine del giorno 

3) Richiesta di ribando di n. 1 posto di ricercatore universitario SSD BIO/14  

  Farmacologia 

4) Compiti didattici ed affidamenti di incarichi di insegnamento 1° e 2° 

semestre  2010-11 

5) Docenti in collocamento a riposo: richieste di contratti per attività didattica e 

di ricerca 

6) Abilità e conoscenze linguistiche: contratti di tutoraggio A.A. 2010-11 

7) Parere su variazione dello  Statuto di Ateneo 

8) Adesione al Progetto Alimentazione-Salute  

9) Varie ed eventuali 
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Nel corso della seduta, alcuni componenti sono entrati nella sala di riunione, altri 

se ne sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale ai fini 

della validità della riunione. 

 

In apertura di seduta  il Preside rivolge un appello ai Componenti del Consiglio, 

riportato a verbale  nella forma seguente: 

“Siamo in un Consiglio di Facoltà che ha il compito e la funzione di assicurare mediante 

una consultazione tra gli operatori della Facoltà, docenti, studenti e personale tecnico-

amministrativo, l’attività didattica per cui la Facoltà esiste. 

Esiste poi anche la dedizione al proprio lavoro, alla struttura di appartenenza che va oltre 

lo stretto impegno che la legge richiede, per cui se tutti rispettassimo rigorosamente la 

soglia minimale richiesta la Facoltà non sarebbe certo quella che attualmente  è. 

Innanzitutto, lo sforzo che dobbiamo fare tutti, compreso il sottoscritto, è di dimenticare il 

clima di tensione del precedente CdF del 24 settembre scorso; lasciamolo alle spalle e 

continuiamo a lavorare sempre nell’interesse comune e  della Facoltà. 

Ci tengo a precisare che se la Facoltà di Farmacia si è aperta a nuove iniziative, vedi la 

riorganizzazione profonda dell’offerta formativa pre e postlaurea, i servizi agli studenti, il 

Distretto del Farmaco, la Giornata del Farmaco, e tanto altro, ciò è dovuto al clima di 

pacificazione e di apertura che negli ultimi tempi si è instaurato; ora, invece, ho il timore 

che questo clima possa essere disturbato. 

D’altro canto ho fiducia che, come abbiamo superato la grave difficoltà  del fermo di tre 

mesi per il sequestro dei laboratori avvenuto lo scorso anno, riusciremo a superare anche 

questo momento legato alla grave crisi che il mondo universitario sta attraversando ormai 

da lungo tempo e che,  come un terremoto, che nessuno poteva prevedere, sta creando 

tensioni, risentimenti, animosità. Auspico  che questo momento di crisi non provochi tra 

noi lacerazioni  tali che, anche se ricucite, lascerebbero  comunque il segno. 
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L’invito che rivolgo innanzitutto a me e poi a voi è di tenere sempre presente l’interesse di 

un buon funzionamento della nostra Facoltà perchè non perda quel grado di attrattività 

scientifica e didattica che faticosamente sta conquistando giorno dopo giorno in questi 

ultimi tempi  e che credo sia nell’interesse di tutti anche in termini di prospettiva di 

carriera. 

La porta del mio Ufficio di Presidenza  è sempre aperta per ricevere tutti, studenti, 

Colleghi e personale tecnico-amministativo, senza bisogno di prenotazioni per parlare, 

scambiare idee, confrontarsi, programmare iniziative, esprimere disagi; credo fermamente 

di non essere,  in qualità di Preside, la controparte di nessuno  ma di rappresentare tutte 

le componenti della Facoltà e di essere  aperto al dialogo con tutti. 

Gran parte delle rivendicazioni dei Colleghi ricercatori sono condivisibili: difatti se 

ognuno di noi tornasse indietro nel tempo, all’età di 30-35 anni, e immaginasse di non 

avere alcuna prospettiva di carriera, pur essendosi impegnato a produrre, percepirebbe  lo 

stesso disagio e la stessa frustrazione che si avvertono oggi tra i giovani ricercatori e  tra i 

professori associati.  Con i ritardi di carriera accumulati, le cui responsabilità gravano su 

molti, una delle vie d’uscita su cui premere è quanto nel caso specifico dei ricercatori   il 

S.A. dell’Università di Bari nella seduta del 17 settembre  u.s ha deliberato “sostegno alle 

legittime aspettative di carriera dei ricercatori  meritevoli: a tutti coloro che otterranno 

l’abilitazione scientifica nazionale a professore associato occorre garantire l’opportunità 

di avanzamento di carriera, superando la rigidità delle quote riservate e soprattutto 

almeno nei primi 5 anni dalla pubblicazione della Legge occorrerà un sostegno finanziario 

straordinario ad hoc del Miur”. 

Ritengo che su questa legittima e pressante richiesta tutti dobbiamo impegnarci. 

Concludo questo mio intervento reiterando l’invito a Voi rivolto in apertura: 

inpegniamoci tutti a lavorare insieme con serenità, nell’interesse comune e della Facoltà, 

dimenticando il clima di tensione della seduta di questo Consiglio del 24/9/2010.  

Sono fermamente convinto che solo rimanendo uniti potremmo realizzare un bene 

comune che in futuro potrebbe  estrinsecarsi in un bene individuale. 
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Aggiungo infine che nel pomeriggio dello stesso giorno ho portato personalmente in 

Rettorato la delibera, assunta da questo Consiglio nella  seduta tenutasi al mattino del 

24-9-2010,  relativa alla richiesta di una convocazione urgente di Senato Accademico 

dedicata alle problematiche della riforma universitaria“.    

Il Preside termina il suo intervento dando  lettura della delibera sopra citata. 

Prima di discutere il punto 3) dell’odg, il Preside propone di   riprendere la 

discussione lasciata in sospeso nella seduta del 24/9/2010 per quanto riguarda 

l’attribuzione dei compiti didattici. 

Il Consiglio esprime parere favorevole e pertanto si passa all’esame del punto 4) 

dell’odg. 

 

4) COMPITI DIDATTICI ED AFFIDAMENTI DI INCARICHI DI INSEGNAMENTO 1° E  2° 

SEMESTRE  2010-11 

 

Il  Preside invita i Componenti del Consiglio a trattare questo punto all’odg con 

pacatezza e serenità.  

Il prof. Carotti chiede la parola. Propone di esaminare  prima tutti gli 

insegnamenti del I semestre, provvedendo anche alla loro copertura con appositi 

avvisi di vacanza, per passare poi alla ricognizione degli insegnamenti scoperti 

del II semestre che presentano maggiore criticità. Suggerisce altresì  di 

predisporre un documento nel quale, dopo aver valutato tutte le lacune e le 

impossibilità a coprire i corsi lasciati liberi dai ricercatori, dovrà essere rimarcata 

con forza al Rettore la difficoltà di avviare i corsi nel II semestre. Ritiene che la 
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contemporanea  pubblicazione delle vacanze del I e del II semestre, così come 

richiesto nella seduta del 24/9/2010 da molti Componenti della Facoltà, possa 

solo arrecare danno ai ricercatori  qualora il decreto Gelmini  venga ricusato  e, 

nel frattempo, i corsi potrebbero essere affidati  a docenti di altre Facoltà che, a 

seguito dell’avviso di vacanza, potrebbero presentare richiesta. Auspica che 

questa sua proposta possa contribuire a smorzare i toni accesi. 

Il Preside dichiara di condividere la proposta del prof. Carotti che consiste nel 

fare una ricognizione dei corsi vacanti nel II semestre senza però pubblicarne 

nell’immediato il relativo bando. Ribadisce che, qualora il Senato Accademico 

decidesse di sospendere l’inizio delle lezioni, già previsto per tutte le Facoltà per 

il giorno 11 ottobre, la Facoltà di Farmacia si allineerà alla politica di Ateneo; 

intanto è necessario espletare tutte le procedure per poter avviare i corsi nella 

data sopra citata. 

Seguono richieste di chiarimento da parte dei dott. Leonetti e Agrimi sulle 

modalità di pubblicazione degli avvisi di vacanza degli insegnamenti. 

Il Preside risponde che la normativa per gli affidamenti degli incarichi di 

insegnamento prevede prima l’attribuzione dei compiti didattici obbligatori ai 

professori di I e II fascia e poi l’affidamento, previo il loro consenso,  ai ricercatori 

e infine la pubblicazione degli avvisi di vacanza dei corsi rimasti scoperti. 

Aggiunge che questi passaggi procedurali sono necessari per poter prospettare la 

situazione dei corsi vacanti al Senato Accademico. 
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Il Preside propone quindi di procedere con l’attribuzione dei compiti didattici 

per il I e II semestre ai docenti di I e II fascia iniziando dal Corso di laurea 

magistrale a ciclo unico  in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche.  

Segue l’elenco dei corsi e delle attribuzioni dei compiti didattici:  

Docenti di I fascia 

Chimica generale ed inorganica Natile Giovanni 

Fisica de Palma Mauro 

Chimica fisica (modulo) Altomare Cosimo 

Chimica fisica (modulo) Natile Giovanni 

Chimica organica I Di Nunno Leonardo (fino al 31/10/10)  

Chimica organica II Florio Saverio (fino al 31/10/10)  

Farmacologia e farmacoterapia De Luca Annamaria 

Chimica farmaceutica e tossicologica I Perrone Roberto 

Chimica farmaceutica e tossicologica II Carotti Angelo (dal 1/11/10) 

Chimica farmaceutica applicata Trapani Giuseppe 

 

Docenti di II fascia 

Biologia vegetale (modulo) Tricarico Domenico 

Farmacognosia (modulo) Lograno Marcello 

Chimica organica I Luisi Renzo (dal 1/11/2010) 

Fisiologia generale Scalera Vito 

Analisi chimico farmaceutiche e tossicologiche II (A-H) Loiodice  Fulvio 

Analisi chimico farmaceutiche e tossicologiche II (I-Z) Colabufo Nicola 

Biochimica applicata e tecnologia del DNA ricombinante Iacobazzi Vito 

Metodi fisici in chimica organica Luisi Renzo 

Chimica farmaceutica e tossicologica II Campagna Francesco (fino al 31/10/10) 

Impianti dell’industria farmaceutica Latrofa Andrea 

Tecnologia,socioeconomia e legislazione 

 farmaceutiche (A-H) Franco Massimo  

Analisi dei farmaci II (A-H) Leopoldo Marcello 

Analisi dei farmaci II (I-Z) Ferorelli Savina 

Farmacologia e tossicologia Lograno Marcello 
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Il Preside invita i docenti di I e II fascia ad esprimersi attraverso votazione per 

alzata di mano.  A seguito della votazione, l’attribuzione dei compiti di dattici 

per il I e II semestre dell’A.A. 2010-11 ai docenti di I e II fascia per il Corso di 

laurea magistrale a ciclo unico in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche viene 

approvata all’unanimità degli aventi diritto. 

Il Preside passa all’ l’attribuzione dei compiti didattici per il I e II semestre ai 

docenti di I e II fascia per il Corso di laurea magistrale a ciclo unico in Farmacia  

come sotto riporato: 

Docenti di I fascia  

Chimica generale ed inorganica (A-E) Maresca Luciana (fino al 29/11/10) 

Fisica con elementi di matematica (O-Z) de Palma Maruro 

Microbiologia ed igiene (A-E) De Vito Danila 

Microbiologia ed igiene (O-Z) De Vito Danila 

Farmacognosia con elementi di botanica 

farmaceutica (A-E) Avato Pinarosa 

Farmacognosia con elementi di botanica 

farmaceutica (O-Z) Avato Pinarosa 

Chimica farmaceutica e tossicologica I (A-H) Franchini Carlo 

Chimica farmaceutica e tossicologica I (I-Z) Berardi Francesco 

Farmacologia e farmacoterapia (A-H) Conte Diana 

Chimica farmaceutica e tossicologica II (A-H) Altomare Cosimo 

 

Docenti di II fascia 

Chimica generale ed inorganica (F-N) Fragale Carlo 

Chimica generale ed inorganica (O-Z) Pacifico Concetta 

Chimica analitica con esercitazioni numeriche  

e di laboratorio (A-E) Corbo Filomena 

Fisica con elementi di matematica (A-E) Bellotti Roberto 

Fisica con elementi di matematica (F-N) Bellotti Roberto 

Chimica organica (A-E) Capriati Vito 

Chimica organica (O-Z) Capriati Vito 

Biochimica (A-E) Fiermonte Giuseppe 
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Patologia generale (A-H) Coluccia Mauro 

Patologia generale (I-Z) Coluccia Mauro 

Analisi chimico farmaceutiche e tossicologiche I (A-E) De Laurentis Nicolino 

Analisi chimico farmaceutiche e tossicologiche I (F-N) Carrieri Antonio 

Analisi dei medicinali II (A-E) Cellamare Saverio 

Analisi dei medicinali II (F-N) Scilimati Antonio  

Analisi dei medicinali II (O-Z) Cellamare Saverio 

Tecnologia farmaceutica (A-E) Ottolino Sabino 

Chimica farmaceutica e tossicologica II (I-Z) Campagna Francesco 

Farmacologia e tossicologia (A-H) Tricarico Domenico 

Farmacologia e tossicologia (I-Z) Desaphy Jean-François 

    

Il Preside invita i docenti di I e II fascia ad esprimersi attraverso votazione per 

alzata di mano. A seguito della votazione l’attribuzione dei compiti di dattici per 

il I e II semestre  dell’A.A. 2010-11 ai docenti di I e II fascia per il Corso di laurea 

magistrale a ciclo unico  in Farmacia viene approvata all’unanimità degli aventi 

diritto. 

Il Preside passa all’attribuzione dei compiti didattici per il I e II semestre ai 

docenti di I e II fascia per il Corso di laurea in Tecniche Erboristiche  come sotto 

riportato: 

Docenti di I fascia 

Farmacognosia con elementi di  botanica  

farmaceutica Avato Pinarosa 

Analisi dei principi attivi di natura erboristica 

e laboratorio di estrattiva Altomare Cosimo 

Prodotti dietetici di origine vegetale (modulo) Berardi Francesco  

Docenti di II fascia 

Chimica generale ed inorganica Pacifico Concetta 

Biochimica Fiermonte Giuseppe 

Prodotti cosmetici di origine vegetale Latrofa Andrea 
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Il Preside invita i docenti di I e II fascia ad esprimersi attraverso votazione per 

alzata di mano. A seguito della votazione l’attribuzione dei compiti di dattici per 

il I e II semestre dell’A.A. 2010-11  ai docenti di I e II fascia per il Corso di laurea 

in Tecniche Erboristiche  viene approvata all’unanimità degli aventi diritto. 

Il Preside passa all’ attribuzione dei compiti didattici per il I e II semestre ai 

docenti di II fascia per il 3° anno del Corso di laurea in Informazione Scientifica 

sul Farmaco  come sotto riportato: 

Docenti di II fascia 

Chimica farmaceutica e tossicologica I Lentini Giovanni 

Farmacologia e tossicologia Desaphy Jean-François 

  

Il Preside invita i docenti di I e II fascia ad esprimersi attraverso votazione per 

alzata di mano. A seguito della votazione, l’attribuzione dei compiti di dattici ai 

docenti di II fascia, per il I e II semestre dell’A.A. 2010-11,  3° anno del Corso di 

laurea in Informazione Scientifica sul Farmaco,  viene approvata all’unanimità 

degli aventi diritto. 

Il Preside conclude questa prima fase ricordando che sono in corso le 

prenotazioni da parte degli studenti per la scelta dei corsi di didattica libera di  8 

CFU ciascuno, così come deliberato da questo Consiglio nella seduta del 

29/3/2010; i corsi  che saranno attivati completeranno i carichi didattici dei 

docenti di I e II fascia. 

Si apre un ampio dibattito. 
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I dott. Agrimi e Nicolotti esprimono rammarico per i docenti che hanno assunto 

corsi tenuti negli anni precedenti dai ricercatori e il cui carico didattico supera le 

120 ore; rivolgono loro l’invito a darne motivazione visto che avevano condiviso 

la delibera del Consiglio di Facoltà del 27 maggio u.s.,  approvata all’unanimità. 

Il prof. Coluccia fa presente che  anche negli anni accademici precedenti ha avuto 

un carico didattico di 180 ore, ovvero tre insegnamenti  di cui  due al I semestre 

ed uno al II; tuttavia, comprendendo le motivazioni emerse dal dibattito, si 

dichiara disponibile a lasciare un corso se la Facoltà dovesse imporre le 120 ore. 

I proff. Natile e Scalera  sono del parere che il carico didattico non debba 

superare le 120 ore; ritengono inoltre che, qualora se ne ravvisi la necessità, come 

nel caso del prof. Coluccia, il terzo incarico dovrebbe essere assunto per 

supplenza. 

Il prof. Franchini condivide la posizione del Preside che vuole rispettare l’iter 

come previsto dai regolamenti ma, come già evidenziato dal prof. Carotti,  ritiene 

che il Consiglio debba anche evidenziare che senza l’ apporto didattico dei 

ricercatori  alcuni insegnamenti saranno seriamente in sofferenza.  

Il prof. Carotti  fa presente che l’obiettivo della seduta odierna  è di evidenziare 

quanto più è possibile il numero di insegnamenti vacanti, prendere atto della 

disponibilità di tutti i docenti di avviare il primo semestre,  esplicitare il numero 

di corsi vacanti nel secondo semestre rilevando le difficoltà didattiche, elaborare 

quindi un documento da presentare al Senato Accademico perché si faccia carico 
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di queste difficoltà e, nelle sedi opportune, prenda iniziative migliorative della 

legge Gelmini. 

Il Preside ritiene che si debba proseguire con l’affidamento degli insegnamenti ai 

ricercatori, previa la loro disponibilità, e rispettando la distribuzione degli 

insegnamenti nei due semestri dello scorso anno.    

Per il corso di laurea magistrale a ciclo unico in Chimica e Tecnologia 

Farmaceutiche hanno dato la loro disponibilità i dott. ROSATO Antonio per 

l’insegnamento di  Biologia animale e microbiologia, LAQUINTANA Valentino 

per l’insegnamento di Tecnologia, socioeconomia e legislazione farmaceutiche.  

Il Preside invita i docenti di I e II fascia e i ricercatori ad esprimersi attraverso 

votazione per alzata di mano. 

Interviene  il dott. Nicolotti che, con rammarico, chiede ai due colleghi ricercatori  

le motivazioni del loro ripensamento pur avendo già sottoscritto due documenti 

di adesione alla protesta dei ricercatori; fa presente che questa situazione 

inevitabilmente crea dissapori. 

Il Preside replica che i due ricercatori hanno manifestato all’ufficio di Presidenza 

la loro disponibilità ad assumere incarichi di insegnamento e, per quanto 

riguarda le motivazioni di questa decisione, sono liberi di rispondere in questa 

sede oppure no. 

I dott. Rosato e Laquintana, in risposta al collega Nicolotti, fanno presente che, 

pur condividendo le scelte nei due documenti sopracitati, preferiscono 

comunque rendersi disponibili ad assumere  gli incarichi.  
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Seguono varie dichiarazioni di voto. 

Il prof. Natile ritiene che quanto già deliberato per i docenti di prima e seconda 

fascia è un dato di fatto acquisito limitatamente alle 120 ore; fa presente che per i 

corsi vacanti il Preside ha chiesto la disponibilità dei ricercatori per cui ora il 

Consiglio di Facoltà deve votare sugli incarichi dei  dott. Rosato e Laquintana. 

Il dott. Leonetti esprime voto contrario su questo schema che è in contrasto con 

quanto la Facoltà ha deliberato nella seduta del 27 maggio u.s. e con l’intervento 

del prof. Carotti. 

Il dott. Margiotta esprime voto contrario perché non vede l’appoggio che 

pecedentemente era stato promesso da ordinari e associati. 

Il dott. Carbonara esprime voto contrario perché non condivide il metodo del 

Preside di chiedere la disponibilità dei ricercatori e fa presente di non essere stato 

contattato. 

Il Preside  replica di aver incaricato il docente ordinario o associato più anziano 

di ciascun SSD presente nella Facoltà di chiedere la disponibilità  ai ricercatori  

afferenti al proprio SSD; in questo caso il dr. Carbonara  è stato contattato dal 

prof. Capriati.  

Il dott. Armenise con rammarico fa presente che il gruppo dei giovani ricercatori, 

prima compatto e consapevole del momento difficile che l’Università sta 

attraversando,  ora si è diviso per l’emergere di filosofie individualistiche. 

Dichiara che, come decano dei ricercatori,  conferma la sua indisponibilità ad 

assumere incarichi di insegnamento. 
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Terminati gli interventi, il Preside invita i docenti di I e II fascia e i ricercatori ad 

esprimersi attraverso votazione per alzata di mano sugli incarichi  dei ricercatori  

Rosato e Laquintana. 

La votazione dà il seguente risultato: voti a favore 41, voti contrari  24, astenuti  4 

(Proff. Maresca, Pacifico, dott. Rosato, Stefanachi). 

Il Preside comunica che per il corso di laurea magistrale a ciclo unico in Farmacia 

hanno dato la loro disponibilità  ad assumere incarichi di insegnamento i 

ricercatori sotto indicati: 

ROSATO Antonio   modulo di Microbiologia 

LIANTONIO Antonella Farmacologia e farmacoterapia 

PERNA Filippo  Chimica organica (F-N) 

ARGENTIERI Maria Pia Farmacognosia con elementi di botanica farmaceutica (O-Z) 

PALLUOTTO Fausta  Chimica analitica con esercitazioni numeriche e di labor. (F-N) 

LOPEDOTA Angela  Tecnologia farmaceutica (F-N) 

DENORA Nunzio  Tecnologia farmaceutica (O-Z) 

CUTRIGNELLI Annalisa Tecnologia,socioeconomia e legislazione farmaceutiche (A-H) 

TRAPANI Adriana  Tecnologia,socioeconomia e legislazione farmaceutiche (I-Z) 

Il Preside invita i docenti di I e II fascia e i ricercatori ad esprimersi attraverso 

votazione per alzata di mano sugli incarichi  dei ricercatori sopra menzionati. 

La votazione dà il seguente risultato: voti a favore 41, voti contrari 23, astenuti 5 

(proff. De Vito, Maresca, Pacifico, dott. Rosato, Stefanachi). 
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Il Preside comunica che per il corso di laurea in Tecniche Erboristiche  hanno 

dato la loro disponibilità  ad assumere incarichi di insegnamento i ricercatori 

sotto indicati: 

LACIVITA Enza  modulo di Chimica farmaceutica generale 

DEBELLIS Michela  modulo di Farmacologia generale 

PIERNO Sabata  Saggi e dosaggi farmacologici 

MANDRACCHIA Delia Tecnologia farmaceutica e legislazione erboristiche 

Il Preside invita i docenti di I e II fascia e i ricercatori ad esprimersi attraverso 

votazione per alzata di mano sugli incarichi  dei ricercatori sopra menzionati. 

La votazione dà il seguente risultato: voti a favore 41, voti contrari 20, astenuti 5 

(proff. Maresca, Pacifico, dott. Lacivita, Rosato, Stefanachi). 

Il Preside comunica che per il III anno del corso di laurea in Informazione 

Scientifica sul Farmaco  hanno dato la loro disponibilità  ad assumere incarichi di 

insegnamento i ricercatori sotto indicati: 

TRAPANI Adriana  Tecnologia,socioeconomia e legislazione farmaceutiche (I-Z) 

MELE Antonietta  Farmacologia e Farmacoterapia 

Il Preside invita i docenti di I e II fascia e i ricercatori ad esprimersi attraverso 

votazione per alzata di mano sugli incarichi  dei ricercatori sopra menzionati. 

La votazione dà il seguente risultato: voti a favore 41, voti contrari  24, astenuti  4 

(Proff. Maresca, Pacifico, dott. Rosato, Stefanachi). 

A questo punto il Preside rileva che il numero degli insegnamenti rimasti vacanti 

tra il 1° e il 2° semestre è di circa il 30%, con un aggravio nel 2° semestre, come 
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evidenzia la tabella allegata e precisamente: 7 corsi su 32 per CTF, 17 corsi su 53 

per Farmacia, 8 corsi su 17 per Tecniche Erboristiche, 1 corso su 5 per 

Informazione Scientifica sul Farmaco.  Su questa base il Preside propone di 

elaborare un documento da presentare al Rettore che metta in risalto la 

situazione della Facoltà per cui,  dopo aver  attribuito ai docenti di I e II fascia 

carichi didattici non superiori alle 120 ore, si sono evidenziate grosse difficoltà di 

avviare i corsi nel 2° semestre  venendo meno le disponibilità all’affidamento di 

corsi da parte di molti ricercatori. Ritiene che in questa fase debbano essere 

pubblicate solo le vacanze relative al  I semestre per evitare che i corsi vacanti del 

II semestre vengano affidati  a docenti di altre Facoltà a seguito dell’avviso di 

vacanza. 

Il dott. Leonetti, dopo aver constatato di aver sostenuto con dignità il ritardo 

dell’A.A. 2010-11, alle ore 12.15  lascia la sala del Consiglio. 

Interviene il prof. Carotti per presentare un documento elaborato nel corso della 

seduta, auspicando che possa essere condiviso da tutti.  Anticipa che il 

documento si articola in tre punti: 1) evidenzia che il CdF di Farmacia, dopo un 

aspro confronto, è pervenuto ad una decisione che permette l’avvio dell’A.A. 

2010-11; 2) esprime le difficoltà didattiche del 2° semestre per l’indisponibilità 

agli incarichi da parte di molti  ricercatori; 3) esprime solidarietà nei confronti dei 

ricercatori e ribadisce la legittimità delle loro aspirazioni.  

Il prof. Carotti dà quindi lettura del documento cui seguono numerosi interventi. 
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Il dott. Nicolotti  dichiara di condividere in pieno lo spirito del documento; fa 

altresì presente che in questa seduta di Consiglio hanno prevalso le 

contraddizioni.  

La prof.ssa Conte constata che è doloroso vedere i nostri giovani, valenti 

ricercatori avvilirsi e creare contrasti nella Facoltà, ringrazia il prof. Carotti per la 

stesura del  documento che condivide pienamente, si dichiara d’accordo con i 

ricercatori per la revisione della legge Gelmini ma  si appella anche al senso di 

responsabilità di ciascuno. 

Il prof. Altomare apprezza il testo del documento che completa questa delibera 

di presa d’atto e che segnala un disagio nella Facoltà; non condivide invece la 

proposta della totale abrogazione del disegno di legge. 

Il Preside  sottolinea che il documento elaborato dal prof. Carotti  deve essere 

riportato a verbale nella forma in cui è stato letto, senza apportare ulteriori 

ritocchi dopo la chiusura del Consiglio. 

Il dott. Agrimi fa presente che al Senato Accademico sono pervenuti numerosi 

documenti  di questo genere e si chiede se quest’ultimo servirà a sensibilizzare 

qualcuno. 

Il prof. Capriati condivide il documento e apprezza lo sforzo del Preside 

nell’evidenziare lo stato di disagio. Auspica che si possa rimanere tutti uniti, 

senza dilaniarsi con lotte interne, nella salvaguardia del diritto allo studio e nel 

rispetto della nostra Facoltà. 
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Il Sig. Catapano constata che l’unica categoria ad essere penalizzata da questa 

situazione è la componente studentesca. A nome dei rappresentanti degli 

studenti presenti in Facoltà dichiara  solidarietà ai ricercatori ma astensione dal 

documento  elaborato dal prof. Carotti. 

Dopo ampia discussione, il Preside mette in votazione il documento letto dal 

prof. Carotti che viene approvato dai Componenti del Consiglio a larga 

maggioranza, con tre voti contrari ed undici astenuti (proff.  Carbonara G., 

Agrimi G., De Palma A., Armenise D.;  i rappresentanti degli studenti presenti 

alla seduta). 

Il  suddetto documento viene assunto a verbale nella forma seguente: 

“Il CdF riconosce lo spirito costruttivo e responsabile con il quale le diverse componenti, 

compresi i ricercatori, hanno partecipato alla discussione del punto all’ odg relativo alla 

programmazione didattica per l’ AA 2010-2011, consentendo di raggiungere una 

soluzione condivisa per garantire l’avvio delle attività didattiche entro la data indicata 

dal Senato Accademico (11-10-2010). 

Il CdF prende altresì atto della volontà espressa da molti ricercatori di mantenere 

l’indisponibilità ad assumere incarichi di insegnamento eccedenti quanto previsto 

dall’art. 32, comma 1 del DPR 382/1980. 

La ricognizione puntuale dei numerosi insegnamenti che rimarranno vacanti in seguito 

alla suddetta indisponibilità (circa il 35 % nel secondo semestre, vedi allegato) ha messo 

ancor più in evidenza il prezioso ed insostituibile contributo che i ricercatori forniscono 

all’attività didattica della Facoltà di Farmacia. L’indisponibilità a mantenere incarichi di 
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insegnamento di buona parte dei ricercatori e dei professori aggregati induce a forte 

preoccupazione per il regolare avvio dell’ attività didattica del secondo semestre e per la 

validità dell’intero anno accademico 2010-2011. 

Esprimendo ampia condivisione delle principali richieste dei ricercatori, avanzate da 

tempo in molte sedi istituzionali, il CdF invita il Preside a rappresentare con 

determinazione al Magnifico Rettore ed al Senato Accademico il disagio e le difficoltà 

della Facoltà ad assicurare l’espletamento dell’attività didattica e a richiedere al 

Magnifico Rettore di farsi promotore nelle sedi istituzionali opportune (CRUI, 

Parlamento, Governo) di iniziative atte a produrre modifiche ed integrazioni sostanziali 

del D.D.L. n. 1905, che possano condurre alla risoluzione dei gravi problemi di carattere 

finanziario, di governo dell’Università, di qualità della ricerca scientifica e di 

reclutamento del personale docente, a partire dalla definizione dello stato giuridico dei 

ricercatori, e al ripristino definitivo di uno spirito di serenità e certezza nel mondo 

accademico”. 

 

3) RICHIESTA DI RIBANDO DI N. 1 POSTO DI RICERCATORE UNIVERSITARIO  

SSD  BIO/14   FARMACOLOGIA 

 

Il Preside comunica di aver ricevuto dal Dipartimento Risorse Umane e 

Organizzazione dell’Università degli Studi di Bari, in data 21/7/2010 prot. n. 

55421,  la nota relativa all’approvazione degli atti della procedura di valutazione 

comparativa per  un posto di ricercatore universitario del  SSD BIO/14 
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Farmacologia dalla quale si evince che nessun candidato si è presentato per 

l’espletamento della prima prova scritta. 

Il  Preside mette in votazione la richiesta di  ribando di n. 1 posto di ricercatore 

universitario del  SSD BIO/14 Farmacologia. 

La richiesta viene approvata da tutti i presenti  con la sola astensione  del prof. 

Franco M.. 

Sulla base del risultato della votazione, il Consiglio di Facoltà di Farmacia 

D E L I B E R A 

di chiedere il ribando di un posto di n. 1 posto di ricercatore universitario del  

SSD BIO/14 Farmacologia. 

 

5) DOCENTI IN COLLOCAMENTO A RIPOSO: RICHIESTE DI CONTRATTI PER ATTIVITÀ 

DIDATTICA E DI RICERCA 

 

Il Preside ricorda quanto già anticipato sull’argomento nella seduta di Consiglio 

del 24/9/2010. A seguito della  delibera di S.A. del 30/7/2010 e della successiva 

nota rettorale esplicativa prot. 62684 del 8/9/2010 inviata dal Dipartimento 

Risorse Umane e Organizzazione, sono pervenute alla Presidenza richieste di 

affidamento di incarichi di insegnamento  attraverso la stipula di contratti non 

onerosi per attività didattica e di ricerca di durata massima biennale da parte di 

docenti  della Facoltà di Farmacia che hanno raggiunto i limiti massimi di età  

e/o contributivi per il collocamento a riposo, come sotto riportato:  
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1) prof. Palmieri Ferdinando, collocato a riposo a decorrere dal 26/5/2010: con 

istanza del 1/9/2010 chiede che gli venga concesso un contratto annuale per 

attività didattica e di ricerca nel SSD BIO/10; 

2) prof. Vitali Cesare, cessato dal servizio per raggiunti limiti contributivi a 

decorrere dal 28/5/2010: con istanza del 13/9/2010 chiede che gli venga 

concesso un contratto biennale per attività didattica e di ricerca nell’ambito del 

carico didattico precedentemente tenuto, SSD MED/07 e MED/42; 

3) prof. Florio Saverio, collocato a riposo per limiti di età a decorrere dal 

1/11/2010: con istanza del 9/9/2010 chiede che gli venga concesso un contratto 

biennale per attività didattica e di ricerca nell’ambito del SSD CHIM/06; 

4) prof.ssa Maresca Luciana, collocata a riposo a decorrere dal 29/11/2010: con 

istanza del 7/9/2010 chiede che le venga concesso un contratto triennale per 

attività didattica e di ricerca nell’ambito del SSD CHIM/03. 

La prof.ssa Maresca lascia la sala del Consiglio. 

Il Preside riferisce altresì di aver inoltrato, nel rispetto della nota rettorale del 

8/9/2010, le richieste dei suddetti docenti ai Consigli di Dipartimento di 

afferenza per l’accertamento della produttività scientifica in base ai requisiti per 

l’accesso ai finanziamenti di Ateneo.   

Sottolinea inoltre che il  Consiglio di Facoltà, nella seduta odierna, è chiamato ad 

esprimersi sul conferimento di contratti per attività didattica e di ricerca ai 

docenti richiedenti tenendo conto di quanto emerso dalla discussione del punto 

4) del presente ordine del giorno “Compiti didattici ed affidamenti di incarichi 
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di insegnamento 1° e 2° semestre  2010-11” nel corso della quale si è evidenziata 

la sussistenza di esigenze didattiche proprio nei SSD di afferenza dei proff. 

Palmieri, Vitali, Florio e Maresca.  

Il Preside ribadisce quanto già anticipato nella seduta di Consiglio del 

24/9/2010, ovvero che  il conferimento di  contratti per attività didattica e di 

ricerca a docenti in collocamento a riposo è a costo zero per l’Università; richiama 

altresì  la nota del MIUR n. 160 del 4/9/2009 che al comma 41 recita 

testualmente: “Peraltro tenuto conto delle attuali limitazioni al reclutamento del 

personale docente di ruolo, previste dall’art. 1 della legge n. 1/2009, si fa 

presente che ai fini della verifica del possesso dei requisiti necessari di docenza  

ridefiniti  nel modo sopra indicato,  sempre dall’A.A. 2010-11, potranno essere 

conteggiati - entro il numero – entro il numero massimo di 2 per ogni corso di 

laurea, 1 per ogni corso di laurea magistrale e 3 per ogni corso di laurea 

magistrale a ciclo unico – anche i docenti di cui all’art. 1, comma 10 della legge 

4/11/2005 n. 230, limitatamente agli incarichi di insegnamento conferiti a 

professori e ricercatori universitari collocati a riposo”. 

Premesso questo, il Preside invita il Consiglio ad esprimersi attraverso votazione 

per alzata di mano sulla sussistenza di oggettive esigenze didattiche nei SSD per 

i quali sono pervenute le domande di conferimento di contratti di attività 

didattica e di ricerca da parte di docenti già in collocamento a riposo, proff. 

Palmieri e Vitali, o in procinto di collocamento a riposo, proff. Florio e Maresca. 
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I proff. Cellamare e Franchini dichiarano di astenersi dalla votazione in quanto, 

dopo aver votato a favore del documento presentato dal prof. Carotti  in cui il 

Consiglio ha espresso solidarietà al disagio dei ricercatori, ritengono 

inopportuno che nella stessa sede vengano valutate le richieste di contratti. 

Dichiarano di astenersi anche i proff. Ottolino, Corbo, Franco, de Palma M., e i 

dott. De Bellis, Rosato, Catalano, Agrimi, Nicolotti. 

Il Consiglio di Facoltà di Farmacia, con 63 voti  favorevoli, nessun contrario e 11 

astenuti 

D E L I B E R A 

di  esprimere parere favorevole sulla sussistenza di oggettive esigenze didattiche 

nei SSD BIO/10, MED/07 e MED/42, CHIM/06, CHIM/03 per i quali sono 

pervenute le seguenti richieste di contratto: 

PALMIERI Ferdinando (contratto annuale) per il SSD BIO/10; 

VITALI Cesare (contratto biennale) per i  SSD MED/07 e MED/42; 

FLORIO Saverio (contratto biennale) per il SSD  CHIM/06; 

MARESCA Luciana (contratto triennale) per il SSD CHIM/03. 

Il Consiglio dà mandato al Preside di inviare la presente delibera agli Organi 

Centrali dell’Università dopo aver acquisito i pareri dei Dipartimenti Farmaco-

biologico e Farmaco-chimico per l’accertamento della produttività scientifica in 

base ai requisiti per l’accesso ai finanziamenti di Ateneo nonché della 

Commissione didattica di Facoltà sulla base dei questionari di valutazione 

sottoposti dai richiedenti ai propri studenti almeno negli ultimi tre anni. 
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La prof.ssa Maresca rientra nella sala del Consiglio. 

 

6) ABILITÀ E CONOSCENZE LINGUISTICHE: CONTRATTI DI TUTORAGGIO A.A. 2010-11 

 

Il Preside riferisce che la Commissione didattica di Facoltà, riunitasi il 

13/9/2010, ha proposto di confermare anche per  i due semestri dell’A.A. 2010-

11 il supporto di due tutor per il conseguimento delle abilità e conoscenze 

linguistiche mediante la stipula di due contratti per semestre con le stesse 

modalità di spesa adottate nei due anni accademici precedenti. L’attività di 

tutoraggio, difatti, avviata nell’A.A. 2008-09, ha visto la partecipazione di 

numerosi studenti  che hanno tratto giovamento dai corsi seguiti. 

Il Consiglio di Facoltà, unanime, approva la proposta della Commissione 

didattica e dà mandato al Preside di attivare quanto prima le procedure per la 

stipula dei due contratti. 

Il Consiglio delibera altresì di far gravare sui fondi del Miglioramento della 

didattica la spesa  per i due contratti di tutorato presso il polo linguistico di 

Facoltà. 

 

7) PARERE SU VARIAZIONE DELLO  STATUTO DI ATENEO 

 

Il Preside propone di rinviare la discussione del punto 7 dell’odg alla prossima 

seduta. 

Il Consiglio approva. 
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8) ADESIONE AL PROGETTO ALIMENTAZIONE-SALUTE  

 

Il Preside riferisce dell’iniziativa avviata dalla Facoltà di Agraria dell’Università 

di Bari per il progetto “Alimentazione, Ambiente e Territorio: insieme possiamo 

fare di più” che si propone di sviluppare, attraverso un protocollo 

interistituzionale di collaborazione, in modo innovativo e concreto, un percorso a 

più voci finalizzato alla individuazione e promozione dei nessi tra alimentazione, 

ambiente e territorio. 

Sottolinea che il progetto ha come obiettivo generale la creazione di una Rete 

interistituzionale regionale per la promozione di azioni di ricerca, informative, 

educative e formative capaci di incidere positivamente nel complesso rapporto 

esistente tra i tre temi sopracitati. 

Riferisce altresì che nel progetto sono coinvolti non solo molte Facoltà  

dell’Università di Bari, di Foggia e del Salento, ma anche il Politecnico di Bari, 

numerosi Istituti Medi Superiori della Regione  Puglia, la Direzione Generale 

dell’Ufficio Scolastico per la Puglia,  l’Istituto Agronomico Mediterraneo, il 

Distretto Agroalimentare Regionale di Foggia, Telenorba SpA-AGRI 7. 

Dopo aver illustrato per grandi linee la proposta progettuale, il Preside invita il 

Consiglio ad esprimersi. 

Il Consiglio di Facoltà di Farmacia, all’unanimità  

- sentita la relazione del Preside sugli obiettivi del progetto, 

- ritenendo che le tematiche proposte possano essere pienamente condivise,  
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D E L I B E R A 

di aderire alla proposta progettuale “Alimentazione, Ambiente e Territorio: 

insieme possiamo fare di più”. 

Lo schema del progetto viene allegato al presente verbale di cui è parte 

integrante. 

 

9) VARIE ED EVENTUALI 

 

9a) Proposta di collaborazione tra la Facoltà di Farmacia  e l’Azienda 

farmaceutica “Merck Serono SpA” per il finanziamento  di due borse di studio  

per laureati  

Il Preside comunica che l’Azienda farmaceutica “Merck Serono SpA” con sede 

legale in Roma (cap 00176), Piazza del Pigneto n. 9, è disponibile a finanziare due 

borse di studio della durata di due anni, per un valore annuo di circa 12-15 mila 

euro, da destinare ai laureati della Facoltà di Farmacia dell’Università degli Studi 

di Bari  attraverso bando di concorso.  Aggiunge che a seguito degli accordi 

intercorsi con il referente aziendale, dott. Foschini, si è stabilito che le attività 

lavorative saranno svolte  presso la sede dello stabilimento di Bari.  

Il Preside sottolinea che la proposta di collaborazione tra la Facoltà di Farmacia e 

l’Azienda farmaceutica “Merck Serono SpA” con il finanziamento delle due 

borse di studio prevede la stipula di convenzione tra l’Università degli Studi di 

Bari “A.Moro” e l’Azienda sopra menzionata.  

Invita quindi il Consiglio ad esprimersi in merito. 
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Il Consiglio di Facoltà di Farmacia  

ESPRIME PARERE FAVOREVOLE 

- all’attivazione della collaborazione tra la Facoltà di Farmacia  e l’Azienda 

farmaceutica “Merck Serono SpA”; 

- alla proposta dell’Azienda farmaceutica “Merck Serono SpA” di finanziamento 

di due borse di studio della durata di due anni, per un valore annuo di circa 12-

15 mila euro, da destinare ai laureati della Facoltà di Farmacia dell’Università di 

Bari; 

CHIEDE AL MAGNIFICO RETTORE 

- di attivare la convenzione tra l’Università degli Studi di Bari “A.Moro” e 

l’Azienda farmaceutica “Merck Serono SpA” con sede legale in Roma (cap 

00176), Piazza del Pigneto n. 9; 

- di provvedere all’indizione del bando di selezione per l’attribuzione delle due 

borse di studio, messe a disposizione dall’Azienda farmaceutica “Merck Serono 

SpA”, della durata di due anni, per un valore annuo di circa 12-15 mila euro, da 

destinare ai laureati della Facoltà di Farmacia dell’Università di Bari. 

 

9b) Richiesta  dei  proff. Iacobazzi  Vito e Fiermonte Giuseppe per l’associazione 

all’Istituto di Biomembrane e Bioenergetica (IBBE) del CNR  

I proff. Iacobazzi  e Fiermonte lasciano  la sala del Consiglio. 

Il Preside comunica che i proff. Iacobazzi Vito e Fiermonte Giuseppe, associati 

per il SSD BIO/10 presso questa Facoltà, con lettere del 26/9/2010 (che vengono  
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accluse al verbale) hanno chiesto il parere del Consiglio per continuare la 

collaborazione alle attività di ricerca con l’ Istituto di Biomembrane e 

Bioenergetica (IBBE) del CNR, sede di Bari. 

Il Consiglio di Facoltà di Farmacia esprime, all’unanimità degli aventi diritto, 

parere favorevole alle  richieste dei proff. Iacobazzi Vito e Fiermonte Giuseppe. 

I proff. Iacobazzi e Fiermonte rientrano nella sala del Consiglio 

 

9c) Richiesta  del prof. Natile Giovanni per l’associazione all’Istituto di 

Cristallografia  del CNR  

Il prof. Natile lascia la sala del Consiglio. 

Il Preside comunica che il prof. Natile Giovanni, ordinario per il SSD CHIM/03 

presso questa Facoltà, con lettera del 26/9/2010 (che viene acclusa al verbale) ha 

chiesto il parere del Consiglio per collaborare al progetto di ricerca “Sviluppo ed 

applicazione di metodologie computazionali per la determinazione strutturale di 

biomolecole” con l’ Istituto di Cristallografia  del CNR, sede di Bari. 

Il Consiglio di Facoltà di Farmacia esprime, all’unanimità degli aventi diritto, 

parere favorevole. 

Il prof. Natile rientra nella sala del Consiglio. 

 

9d) N° di posti disponibili per l’ammissione di studenti cinesi alla Facoltà di 

Farmacia per l’A.A. 2011-2012 
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Il Preside comunica di aver ricevuto via fax in data 23/9/2010 nota del 

Dipartimento per gli studenti, le innovazioni didattiche dell’Università di Bari 

relativa alla richiesta del numero di posti disponibili per l’ammissione di studenti 

cinesi alla Facoltà di Farmacia per l’A.A. 2011-2012.  

Dopo breve dibattito, il Consiglio delibera il seguente numero di posti disponibili 

per ciascun corso di laurea della Facoltà: 

Corso di laurea magistrale a ciclo unico in Farmacia:  N° 1 

Corso di laurea magistrale a ciclo unico in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche: 

N° 1 

Corso di laurea triennale in Tecniche Erboristiche: N° 1 

La seduta viene tolta alle ore 13,40. 

IL PRESIDE      IL SEGRETARIO 

(Prof. R.PERRONE)     (Prof.ssa A.DE LUCA) 
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